

Catiol nero

Typ: wasserverdünnbare bindemittelfreie Pigmentpaste

Type: *water thinable, binder free pigment pastes*

Eigenschaften: **Catiol nero** ist eine hochkonzentrierte, kationische, kasein- und binderfreie Dispersionen von Carbon – Pigment. Catiol nero kann mit allen kationischen Produkten verarbeitet werden und zeichnet sich durch eine sehr gute Deckkraft aus. Der wesentliche Vorteil des Pigmentes ist der Erhalt der vollen Weichheit des Leders. Sie können direkt in die Flotte eingerührt werden, für eine optimale Verteilung ist aber eine Vorverdünnung 1:1 mit Wasser empfehlenswert.

Properties: **Catiol nero** is a casein free highly concentrated, water borne cationic dispersion of inorganic carbon pigment. **Catiol nero** can be mixed with all cationic products and shows a excellent covering power. The key property of this product is to keep the full softness of the leather. They can be added directly to the liquor but for best distribution it is recommendable to prethin 1:1 with water. (colour index on request)

Lagerung: +2°C to +30°C
frostfest

Storage: +2°C to +30°C
frostproof

Lagerzeit: 12 Monate
in gut verschlossenem Gebinde

Shelf life: 12months
in well sealed containers.

Vor Gebrauch gut aufrühren.

Stir well before use.